

AL ECOMERCADO SOLIDARIO DE CURICÓ

Comerciantes ambulantes establecidos de calle Peña donan 500 kilos de azúcar

CURICÓ. Comerciantes ambulantes establecidos del sector de calle Peña, donaron 500 kilos de azúcar al EcoMercado Solidario de Curicó, iniciativa impulsada por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis). El traspaso se concretó ayer en dependencias donde funciona el citado proyecto, que apunta a la entrega de alimentos a familias de la comuna en

- El traspaso se concretó ayer en dependencias donde funciona el citado proyecto, que apunta a la entrega de alimentos a familias de la comuna en situación de vulnerabilidad.

situación de vulnerabilidad.

ALCALDE

Al respecto, junto con agradecer dicho aporte, el alcalde

George Bordachar formuló un llamado para que otros estamentos de la comunidad (gremios, empresarios, etc.) también puedan concretar donaciones, para así coope-

rar “a esta linda y noble labor”. Cabe recordar que la comuna de Curicó es la segunda a nivel regional en la que se implementó aquel sistema.

LLAMADO

A nombre de los comerciantes ambulantes que realizaron la donación, David Cortés manifestó su alegría de haber podido concretar dicha acción, esfuerzo que apunta “a las familias más vulnerables”. “Nosotros vivimos de esas familias, que nos buscan, que buscan el buen precio, el



A nombre de los comerciantes ambulantes que realizaron la donación, David Cortés aprovechó la oportunidad para formular un llamado para que, precisamente, otros gremios e instituciones de la comuna puedan realizar más donaciones.

buen producto”, dijo. Junto con ello, sumándose a las palabras del alcalde, aprovechó la oportunidad para formular un llamado para que, precisamente, otros gremios puedan realizar más donaciones. “Las ventas no son las mismas, no están tan altas, ciertamente eso es algo que está repercutiendo en cada puesto en la calle, pero hacemos el esfuerzo por estar aquí presente”, subrayó.

META

La supervisora del programa EcoMercado Solidario en Curicó, Cristina Mejía, indicó que desde abril se encuentran trabajando en la ejecución del proyecto en la citada comuna. Junto con agradecer la aludida colabo-

ración, indicó que en 12 meses de ejecución, la meta es poder alcanzar al menos a 345 familias. Por de pronto, dentro del primer trimestre, la idea es brindar apoyo a 120 familias. “Podemos llegar a más siempre y cuando tengamos muchas donaciones y el empresariado curicano también se motive a donar”, subrayó.

Respecto a los beneficiarios, corresponden, dijo, a familias que “deben cumplir cierto perfil”. “Que estén dentro del Registro Social de Hogares, que tengan hasta el 70%, que tengan personas con jefatura de hogar femenina y si tiene situación de discapacidad, vulnerabilidad también la evaluamos”, recaló Mejía.



Los EcoMercados Solidarios entregan alimentos gratuitos a familias vulnerables. En la imagen, la donación de 500 kilos de azúcar.